



Edelstahl-Mechanik wieder mit 2500 Euro dabei

Treue Unterstützer Zum 13. Mal in Folge spendet inzwischen die im Gewerbepark Voralb ansässige Edelstahl-Mechanik GmbH für die „Guten Taten“. Tamara Eisele-Proksch und Vertriebsleiter Albrecht Roos übergaben jetzt einen Scheck über 2500 Euro. „Wir möchten, dass unsere Spende sozialen Projekten im Landkreis zugute kommt“, betonen die Spender, die auch wieder Sponsor des Adventskalenders des Lions-Clubs Göppingen sind, dessen Erlös zum Teil ebenfalls in die NWZ-Aktion fließt.

„Wir wünschen der Aktion ein tolles Spendenergebnis“, so Josef und Tamara Eisele. Die Edelstahl-Mechanik GmbH blicke auf ein sehr gutes Geschäftsjahr zurück. Für die Mitarbeiter seien neue Sozialräume und eine neue Kantine gebaut worden, letztere starte im Januar mit einem Küchenteam. Die Auftragslage für das kommende Jahr 2024 sei bisher sehr gut, weshalb man verstärkt auf der Suche nach qualifizierten Mitarbeitern und Azubis sei.

Foto: Staufenpress